

Info von der JHV -DMV in Frankfurt

Die wichtigste Info aus der Jahreshauptversammlung des DMV vom 03.03.2024, die mit fast 5000 Stimmen gut besucht war.

Die Berichte der Präsidenten war wie erwartet kompakt, da die letzte Jahreshauptversammlung ja noch nicht allzu lange zurückliegt.

Der Haushaltsplan wurde von der Versammlung abgesegnet. Das Präsidium wird und muss 2024 nicht den Rotstift, aber den Sparstift nochmal ansetzen sollte es noch Stellen geben, wo dies möglich ist. Die Beitragserhöhung wurde fast einstimmig beschlossen. Die Wortmeldungen aus der Versammlung waren geteilt, aber überwiegend pro Erhöhung. Einzelne Stimmen meinten sogar es müsste mehr sein aber das Präsidium ist der Meinung, dass sie damit eine mittelfristige Zeit wirtschaften können. Die Erhöhung begründet sich durch gestiegene Kosten wie Miete, Büroequipment, Versicherungen und man würde auch gerne eine Personalie mehr beschäftigen, um den Anfragen gerecht zu werden und die jetzigen Mitarbeiter zu entlasten, auch will man Unterstützungen bei den Vereinen gerecht werden.

Der eine wird jetzt sagen das sind ja 18%! andere werden sagen das sind im Monat 0,85€ und ganz offen gesagt eine Plusmitgliedschaft mit den gleichen Leistungen kostet beim ADAC 94.- €

Erstmals wird der DMV mit Sponsoren die 1000km von Hockenheim ausrichten, dazu sind Vereine und Gruppen aus Vereinen recht herzlich als Besucher gesehen. Anmeldungen über die Geschäftsstelle Marco Mander

Es stehen weitere gute WM, EM und DM-Veranstaltungen unter DMV Flagge im Terminkalender.

Wir wünschen Euch eine erfolgreiche, unfallfreie Motorsportsaison, sowie eine pannenfreie Fahrt

Für den Vorstand

Schmitt Jürgen

[Komplett DMV Bericht](#)